

Yvon Desbiolles

Le Maître horloger de Genève

Peut-être n'avez-vous jamais entendu parler d'Yvon Desbiolles, personnage atypique du monde de l'horlogerie genevoise, mais si un jour vous avez une pendule ou une montre de collection que personne au monde ne sait réparer, croyez-moi vous serez heureux de l'avoir dans vos relations.

Le « Maître » comme on l'appelle, n'usurpe pas son titre bien au contraire, car c'est bien ce qu'il est dans ce petit monde très fermé de l'horlogerie à complication de la capitale mondiale de l'horlogerie qu'est Genève. Il est capable de réparer absolument tout, même les pièces que l'on ne trouve plus aujourd'hui sur le marché. Il recrée des mouvements anciens ou façonne sur son tour les minuscules pièces qui vont assurer le bon fonctionnement de votre garde-temps.

Ce talent il l'a transmis à ses fils dont Fabien, le cadet, qui assure aujourd'hui la suite au sein de la boutique familiale.

Une maison d'artiste à ne pas manquer si vous passez dans la cité de Calvin !



The master watchmaker from Geneva

Perhaps you have never heard of d'Yvon Desbiolles, an atypical character of the Geneva watchmakers' world, but if one day you have a pendulum clock or a collectible watch that no one in the world knows how to repair, believe me, you will be happy to have him among your acquaintances.

The "Master" as they call him, is not usurping his title, quite the contrary, as that is exactly what he is in this small exclusive world of complication watchmakers in the world capital of horology that is Geneva. He is able to repair absolutely everything, even the parts that are no longer available on the market today. He recreates the old movements or shapes on his lathe the tiny parts that will ensure the proper operation of your timepiece.

He passed on this talent to his sons, among which Fabien, the youngest son, who is ensuring today the continuity within the family business.

An artist's house not to miss while passing by the city of Calvin!



Yvon Desbiolles
Boulevard du Théâtre 7
CH - 1204 Genève
Tél. : +41 22 311 72 05
Fax : +41 22 311 74 31
www.artisanhorloger.ch
horloger@vipservices.ch